

自転車の危険な動向を予測した 「かもしれない」運転を、心がけましょう

交差点 自転車は止まらないかもしれません…徐行しましょう

登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう

自転車との交差点事故は、
自転車が一時停止無視でも、車の方が過失割合大
自転車への配慮 自転車の横を通る場合は、もう少し距離を空けましょう

信号のない交差点 自転車で国道に飛び出しか

自転車側に、「一時停止」 登校中の中1生徒
大型トラックにはねられ、意識不明の重体

2019/6/11(火) 16:49

11日午前8時ごろ、三重県の信号のない交差点で、自転車で登校中の中学1年の男子生徒（12）が大型トラックにはねられ意識不明の重体です。自転車の男子生徒側の道路に一時停止の標識がありました。警察は男子生徒が国道に飛び出し、大型トラックにはねられた可能性があるとみて、事故の状況を詳しく調べています。

昼2時 前のバスが減速、後続バスが追突、4人けが

◇「昼食後」の…「ぼーっと運転」、「居眠り運転」 要注意◇
◇前方で何が起こるかわかりません…スピードダウンと車間距離◇

2019年06月11日 18時07分

11日午後2時前、佐賀県の長崎自動車道のトンネルで、県営バスが観光バスに追突し、少なくとも乗客4人がけがをしましたが、命に別状はないということです。

夕方4時 横断歩道の自転車の女性はねられ死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/11(火) 23:40

11日午後4時20分すぎ、佐賀県で軽乗用車と横断歩道を渡っていた自転車が衝突する事故があり、軽乗用車を運転していた男（75）が現行犯逮捕されました。自転車に乗っていた女性は死亡しました。

GS 給油中の車が走り出す 事務所に突っ込み、3人軽傷

2019年06月11日 17時59分

11日午後0時半すぎ、香川県のガソリンスタンドで給油中の車が走り出して事務所に突っ込み、車を運転していた男性とガソリンスタンドの従業員のあわせて3人が軽いけがをしました。